

Nr.139 - Brandeinsatz: Misthaufenbrand Waldmüllerstraße

Geschrieben von: Melanie Pock

Mittwoch, 25. November 2015 um 19:44 - Aktualisiert Mittwoch, 02. Dezember 2015 um 21:19



Am Abend des 24.11.2015 wurden wir zu einem Misthaufenbrand in die Waldmüllerstraße gerufen. Nach der Ankunft am Einsatzort wurde sofort mit dem Aufbau C-Leitung begonnen und anschließend die Brandbekämpfung vorgenommen.

Aufgrund der Minustemperaturen gefror das Wasser welches auf die Straße floss, weshalb das Glatteis mit Salz bestreut wurde und somit die Straße wieder gefahrlos befahrbar gemacht wurde. So konnte dieser Einsatz nach rund 40 Minuten beendet werden.

{gallery}/2015/Einsaetze/November/E139_Misthaufenbrand{/gallery}